

GR. Mag. Gerhard SPATH

14.02.2019

A N T R A G

Betr.: Straßenbeleuchtung Hohenrainstraße

Vor mehr als 10 Jahren stellte ich den Antrag, die Errichtung einer Straßenbeleuchtung im Bereich GVB Endhaltestelle Petri Au bis Hohenrainstraße 136 (auf ca. 500 m Länge) zu prüfen und zu errichten. Als Antwort erhielt ich damals, dass die Errichtung technisch möglich wäre, es allerdings derzeit an den finanziellen Mitteln fehle.

2012 traten Anrainer/innen der hinteren Hohenrainstraße wiederum mit der Bitte an mich heran, die Stadt Graz / Holding Graz möge die Straßenbeleuchtung im oben genannten Abschnitt errichten. Ein weiterer Antrag von mir an den Gemeinderat wurde mit dem Hinweis, dass eine Errichtung in die Prioritätenliste aufgenommen wird, aber derzeit die finanziellen Mittel nicht vorhanden sind, beantwortet.

Jetzt 7 Jahre später gibt es nach wie vor keine Straßenbeleuchtung im besagten Bereich. Dies lässt vermuten, dass auf die Beleuchtung der Hohenrainstraße im oben genannten Bereich vergessen wurde.

Die Benutzung der Hohenrainstraße in diesem Abschnitt als Lauf- und Spazierweg hat in den letzten 10 Jahren stark zugenommen. Das angrenzende Naherholungsgebiet der Stadt Graz, Schloss Lustbühel, ist Anziehungspunkt für Eltern mit Kinder, für Läufer, Walker und Spaziergänger.

Inzwischen wurden am Kreuzungspunkt Petri Au mehrere Wohneinheiten errichtet, im oberen Teil der Hohenrainstraße sind weitere im Entstehen. Somit nimmt die Bewohneranzahl in diesem Bereich stetig zu. Darüber hinaus nutzen Anrainer dieses unbeleuchtete Straßenstück als Fußweg, um zur Endhaltestelle der Linie 69 Petri Au zu gelangen. Im Finstern diesen Streckenabschnitt zu begehen, ist niemandem zumutbar.

Die fehlende Beleuchtung stößt bei der Bevölkerung zunehmend auf Unverständnis, da es sich um keine große Investition handelt und die Beleuchtung der Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer dient.

Namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs stelle ich daher den

Antrag:

Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr wird ersucht, die Errichtung einer Straßenbeleuchtung in der Hohenrainstraße zwischen Petri Au und Hohenrainstraße 136 zu beauftragen, womit der fehlende ca. 500 Meter lange unbeleuchtete Streckenabschnitt geschlossen wird.